

SALTA

Sepa el pueblo de Gral. Güemes quienes son los **TRAIDORES** de la clase obrera y del peronismo en su conjunto

En el departamento de Gral. Güemes se ha iniciado una campaña tendiente a ~~dejar~~ cesante a ~~miles de~~ empleados municipales, y a tratar de desplazar a compañeros de lucha insobornable en defensa de los intereses de los trabajadores y pueblo en general.

Esta campaña se está haciendo con el remanido cuento del anticomunismo y el antimarxismo. Pero es conveniente ver mas a fondo esta cuestión.

1) QUIENES SON LOS QUE HACEN ANTI—MARXISMO?

Históricamente, el marxismo o el anticomunismo han sido las armas predilectas de las clases explotadoras para eliminar a los luchadores del pueblo, a los dirigentes combativos de los trabajadores. Pero el invento, no les pertenece a los patronos argentinos, sino que lo tomaron de un organismo internacional siniestro, como lo es la CIA CENTRAL DE INTELIGENCIA AMERICANA; de los EE.UU.

La CIA, CENTRAL DE INTELIGENCIA AMERICANA, tiene en nuestro país miles de mercenarios que cobran dólares para difundir, promover, alentar y filtrar organismos populares, para imponer las ideas del "anticomunismo" y del "antimarxismo", ya que con esta arma pueden lograr un terrorismo ideológico, que intimidan a personas que no conocen los siniestros manejos de la CIA. A la vez esto les sirve para esconder los peores asesinatos políticos, a muerte, de Fredes, Razzetti, Colombo, Deleroni y otros todos peronistas, fue: on crímenes orquestados por la CIA, bajo el mando del "antimarxismo", la muerte de Fortuny, ocasionada por el informante de la CIA y ex torturador policial Pavicevich, obedece a las intrigas creadas por los sirvientes de estos organismos.

En consecuencia toda persona que hace "antimarxismo" o "anticomunismo", o pertenece a la CIA, o es utilizada por la CIA. Es decir de quien hay que cuidarse es de los infiltrados de la CIA; y se los identifica fácilmente, por cuanto la orden que tiene de los yanquis es hacer antimarxismo.

2) ¿En Güemes quienes son los que hacen Antimarxismo?

a) El diputado nacional JUAN CARLOS CORNEJO LINARES, conspicuo conservador afiliado al peronismo, motivo por el interés personal y la defensa de su cuantiosa fortuna. Explotador de la misma clase que Patron Costas, colegas y defensores del latifundo y la explotación de braseros.

b) Diputado Provincial Noguera: Proviene del Movimiento Popular Salteño, sirviente incondicional de Cornejo Linares; está en el bloque opositor a Miguel Ragone; es un individuo de la más baja moral que se pueda conocer, en Salta su mayor actividad política la desarrolla en el bajo, donde es conspicuo cliente de todas las prostitutas, y se lo suele ver casi todas las madrugadas en lamentable estado de ebriedad y embarrado en las peores inmundicias. Su capacidad política es nula, hasta ahora no presentó un solo proyecto; salvo el de recomendar al hijo de Cornejo Linares, como asesor de la Municipalidad de Gral. Güemes, sr. Hernan Cornejo, que cobra la suma de \$ 380.000 por mes y que no va nunca a la municipalidad; es decir solo firma el recibo del sueldo.

c) Concejales TIMOTEO CUEVA y JOSE MENDOZA; alcahuetes los dos de la patronal del Ingenio San Isidro; no les corresponde ser concejales por cuanto no pertenecen al municipio.

DURBAL TARIFA: Defraudador municipal, se hizo dar una licitación para un camión ford modelo 30, de su propiedad; licitación que no se llamó nunca. Pero aparte de cobrar los trabajos de la municipalidad, no gasta en nafta sino que utiliza los "vales" de la misma. Hay mas de 400.000 pesos en nafta gastada por este. Estos vales están firmados por este "honrado" concejal.

¿Cuanto cuesta al Municipio cada Concejal?

El municipio de general Güemes está pagando nada menos que 500.000 mil pesos mensuales. Y esto se les paga para que se dediquen a los problemas específicos del municipio, a saber: limpieza de la ciudad, problemas de alumbrados, paseos públicos, urbanismo, etc. etc. y no para que oficien de inquisidores y cazadores de brujas, y menos aún para lo que parece ser predilección de los tres señalados la alcahuetería.

La misión del Peronismo y la actitud de los Peronistas

La función de todo peronista debe ser la de servir primero a la patria, después al movimiento y finalmente a los hombres. Estos señalados antimarxistas, hacen precisamente las cosas al revés. Lo primero que defiende son sus intereses personales.

A los compañeros Peronistas de Gral. Güemes:

Queremos exhortar a todos los compañeros peronistas, que nos unamos para combatir a los elementos de la gran burguesía, de la oligarquía y de la Cia que hay dentro del movimiento. Entre ellos los llamados antimarxistas, que de una u otra manera responden a los intereses de la Central de Inteligencia Americana.

Que los compañeros no se dejen asustar, ni correr con los sirvientes patronales, para que así vamos formando un PERONISMO DE LA CLASE OBRERA, un PERONISMO REVOLUCIONARIO.

POR LA PATRIA SOCIALISTA

FRENTE REVOLUCIONARIO PERONISTA

Regional Oto. Gral. Güemes